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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.12/067/2022 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Gerhard Kappler Schul- und Sportamt  

  

Sachbearbeiter/in: Gerhard Kappler 

 
 
Erfassung der tatsächlichen Nutzung des Hallenbades durch die Schulen im Schuljahr 
2021/2022 
Anlagen:  
 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Bildungs- und Kulturausschuss 14.11.2022 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Erfassung der tatsächlichen Nutzung des Hallenbades durch die Schwabacher Schulen 
im Schuljahr 2021/2022 wird zustimmend zur Kenntnis genommen.  
 
 

Finanzielle Auswirkungen  Ja X  Nein 

Kosten lt. Beschlussvorschlag  

Gesamtkosten der Maßnahme 

davon für die Stadt 

 

 

Haushaltsmittel vorhanden?  

Folgekosten?  

 

 
 
 

Klimaschutz  

I. Entscheidungsrelevante Auswirkungen auf den 
   Klimaschutz: 

II. Wenn ja, negativ: Bestehen alternative Handlungs- 
    Optionen? 

 Ja, positiv*  Ja* 

 Ja, negativ*  Nein* 

X Nein  

*Erläuterungen dazu sind im Sachvortrag aufzuführen.  
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I. Zusammenfassung 
 
Mit Schreiben vom 05.08.2021 hat die Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen einen Antrag 
gestellt, wonach die „tatsächliche Nutzung des Hallenbads durch die Schulen statistisch 
erfasst und die Ergebnisse dem Stadtrat zur Kenntnis gebracht“ werden sollen (siehe 
Anlage). 
 
Das Schwabacher Hallenbad steht als Schulschwimmstätte sämtlichen 13 Schwabacher 
Schulen zur Verfügung. Die Belegung erfolgt durch das Schul- und Sportamt aufgrund der 
Anforderungen dieser Nutzergruppe. Eine Erfassung, ob im beantragten Umfang das 
Hallenbad tatsächlich in Anspruch genommen wird, erfolgt durch das Schul- und Sportamt 
nicht, da im Gegensatz zu außerschulischen Nutzern, keine Miete erhoben wird. 
 
Der Bildungs- und Kulturausschuss (BuK) hat in seiner Sitzung am 20.09.2021 die 
Verwaltung beauftragt, eine Erhebung einer tatsächlichen Nutzung in einer Statistik 
vorzulegen. 
 
Das Schul- und Sportamt (Amt 12) hat daraufhin das städt. Hallenbad beauftragt, in Form 
einer Unterschriftsliste die Nutzung durch die Schwabacher Schulen zu erfassen. 
 
Auf dieser Grundlage hat Amt 12 eine entsprechende Auswertung durchgeführt, die dem 
BuK in der Sitzung am 14.11.2022 vorgestellt wird. Amt 12 wird dabei für Erläuterungen und 
Fragen dem Ausschuss zur Verfügung stehen. 
 
II. Kosten 
 
Der Sachvortrag dient der Kenntnisnahme und löst insoweit keine Kosten aus 
 
 
III. Klimaschutz 
 
Es ergeben sich keine entscheidungsrelevanten Auswirkungen auf den Klimaschutz.  
 


